

# Ihre Meinung zum Ärztemangel

---

Das Thema Ärztemangel ist nicht nur im Ärzteblatt Sachsen, sondern auch durch andere Medien gegangen. Vor allem Ostdeutschland ist mit diesem Problem konfrontiert. Um größere Defizite in der ambulanten und stationären Versorgung zu vermeiden, gilt es möglichst kurzfristig Lösungen zu finden, die den Arztberuf und auch die medizinische Ausbildung wieder attraktiv machen. Von vielen Seiten wurden dazu Vorschläge und Anregungen gegeben. Doch wie sehen die sächsischen Ärzte die Situation? Gibt es einen spürbaren Ärztemangel in Ihrem Bereich und wenn ja, wie könnte dem abgeholfen werden? Welche Lösungen schlagen Sie vor. Schreiben, faxen oder mailen Sie uns Ihre Meinung.

Sächsische Landesärztekammer

Ärzteblatt Sachsen

Schützenhöhe 16, 01099 Dresden

Fax: 03 51 / 8 26 73 52

E-Mail: [presse@slaek.de](mailto:presse@slaek.de)

kö